

EagleBurgmann Germany Gmbh & Co.KG – 82515 Wolfratshausen

An alle deutschen Lieferanten,
die kein deutsches Werk beliefern

Erweiterung Lieferkettensorgfaltspflichtengesetz (LkSG) auf alle Lieferanten von EagleBurgmann

Sehr geehrte Lieferanten,

Zum 01.01.2023 tritt das Lieferkettensorgfaltspflichtengesetz (LkSG) in Deutschland in Kraft. Dies für Unternehmen mit mehr als 3.000 Mitarbeitern. Bei EagleBurgmann arbeiten ca. 5.800 Mitarbeiter an mehr als 20 Produktionsstandorten. EagleBurgmann ist ein Joint Venture zwischen Freudenberg und EKK und wird bei Freudenberg im Geschäftsbericht aufgeführt.

Mit dem LkSG sollen Menschenrechte entlang der Lieferkette abgesichert werden. Wir als EagleBurgmann verpflichten uns, die Menschenrechte in allen unseren Werken einzuhalten. Dies entspricht unseren Leitsätzen und auch denen von Freudenberg. Deshalb haben wir uns bei EagleBurgmann gemeinsam mit Freudenberg dazu entschlossen, das LkSG nicht nur auf Lieferanten von unseren Deutschen Werken anzuwenden. Wir wenden das LkSG auf alle Lieferanten von EagleBurgmann an, auch für Lieferanten, die unsere ausländischen Werke beliefern. Die Anbindung erfolgt in zwei Phasen. Phase 1 mit Start 2023 nur Lieferanten die unsere deutschsprachigen Werke beliefern. Phase 2 bis spätestens Anfang 2024 auch alle anderen Lieferanten.

Wir gehen davon aus, dass auch Sie sich als unser Lieferant dieser Verantwortung stellen. Deshalb bitten wir Sie, sich auf unserer Integrity Next Plattform zu registrieren. Die Plattform Integrity Next gibt uns die Möglichkeit unserer Verantwortung für die Menschenrechte in der Lieferkette gerecht zu werden. Da wir unsere Verantwortung ernst nehmen, können wir auch nur noch Lieferbeziehungen aufrecht halten, die uns die Möglichkeit geben, die Menschenrechte in der Lieferkette zu gewährleisten.

Auf weitere gute Zusammenarbeit verbleiben wir mit freundlichen Grüßen

EagleBurgmann GmbH & Co.KG

ppa.

Demetrios Kappos
Vice President Global Procurement & SCM